





NOUS
SOMMES
FIERS
COMME
DES COQS !



D'AVOIR
FAIT LE
CHOIX
DE CRÉER,
CONCEVOIR
ET FABRIQUER
NOS PRODUITS
EN FRANCE.



PARCE QUE
C'EST PLUS
VALORISANT !

VOUS CONTRIBUEZ ACTIVEMENT À L'ÉCONOMIE FRANÇAISE.

SAVIEZ-VOUS QUE LORSQUE VOUS ACHETEZ UN LUMINAIRE ROHL VOUS CONTRIBUEZ À RÉINJECTER 87% DE SA VALEUR DANS L'ÉCONOMIE FRANÇAISE ?

Un luminaire fabriqué en France peut coûter plus cher, mais il génère au moins trois fois plus de valeur pour l'économie française qu'un luminaire importé. Voici comment :

Salaires et charges sociales.

Les salaires et charges de nos 60 salariés et agents commerciaux soutiennent l'économie locale. Ils font vivre les bouchers, boulangers, hôtels et restaurants près de chez eux et chez vous.

Achats chez nos fournisseurs français. Maintien de notre usine en France.

Nous nous approvisionnons en France pour la plupart de nos fonderies, notre électronique embarquée (Lumio), notre tôlerie, nos joints, nos peintures, et bien plus. Chaque achat renforce notre réseau de fournisseurs et sous-traitants locaux. Nous prenons nos responsabilités pour préserver une filière française de l'éclairage.

Taxes et contributions.

Nous payons des taxes de production en France, telles que la Cotisation Foncière des Entreprises (CFE), la Contribution Sociale de Solidarité des Sociétés (C3S) et la Cotisation sur la Valeur Ajoutée des Entreprises (CVAE). Ces contributions soutiennent les services publics et infrastructures locales.

PRODUIRE EN FRANCE C'EST NOTRE RESPONSABILITÉ MAIS AUSSI NOTRE FIERTÉ !

Nous pourrions baisser le coût de nos luminaires tout en augmentant nos profits. Il nous suffirait pour cela de délocaliser en Europe ou ailleurs...

Mais nos valeurs, nos racines alsaciennes et le profond respect pour nos équipes et nos clients nous l'interdisent. Vous comptez sur nous ; nous comptons sur vous !





PARCE QUE
C'EST PLUS
RESPONSABLE !

PLUS D'EXIGENCE POUR ENCORE PLUS DE PERFORMANCE.

LES EXIGENCES SOCIALES ET ENVIRONNEMENTALES NOUS POUSSENT À EXCELLER, C'EST POURQUOI NOUS FAISONS LE CHOIX DE PRODUIRE EN FRANCE !

Chez Rohl, nous croyons fermement que la Responsabilité Sociétale et Environnementale n'a de valeur que lorsqu'elle est partagée par tous les acteurs, des collectivités aux installateurs. Le législateur impose une excellence sociale et environnementale aux entreprises françaises, mais il est regrettable de constater que cette exigence n'est pas valorisable dans les appels d'offres publics...

Pourquoi cette excellence est-elle cruciale ?

Les normes sociales et environnementales en France sont parmi les plus strictes au monde. Elles sont coûteuses et complexes à mettre en œuvre, cependant elles reflètent notre engagement envers une production durable et éthique. Pourtant, ces efforts sont souvent invisibles dans les actes d'achat de la commande publique, où seul le prix semble compter.

Un choix certes difficile mais nécessaire !

Il serait plus facile de délocaliser notre production vers des destinations où les normes sont moins contraignantes et les coûts de fabrication plus bas. Cependant, nous avons choisi de rester fidèles à notre enracinement alsacien. Le respect des savoir-faire de nos collaborateurs et de nos fournisseurs locaux nous pousse à défendre ces valeurs, même au risque de perdre certains appels d'offres.

La valeur ajoutée d'une production en France !

C'est bien plus qu'une simple conformité aux caractéristiques techniques des DCE actuels. C'est un engagement à offrir des luminaires qui incarnent nos valeurs d'entreprise responsable. Chaque produit que nous fabriquons reflète notre dévouement envers la qualité, l'innovation et le respect des normes sociales et environnementales.

Nous appelons les donneurs d'ordres à reconnaître et à valoriser ces efforts. Ensemble, nous pouvons faire en sorte que l'excellence française ne soit pas seulement une obligation légale, mais une véritable valeur ajoutée dans le processus d'achat public.

MERCI À NOS CLIENTS DE RECONNAÎTRE NOTRE ENGAGEMENT.

A notre échelle, nous contribuons à la croissance de l'économie française, à la création de nombreux emplois, au financement des services publics et du modèle social français, tout en prenant soin de préserver l'environnement.





PARCE QUE
C'EST PLUS
RASSURANT !

PRODUITS & SERVICES ADAPTÉS À VOS EXIGENCES.

AVOIR À PROXIMITÉ UNE USINE DE FABRICATION C'EST AUSSI S'ASSURER D'UN SERVICE CAPABLE DE
COMPRENDRE VOS PRÉOCCUPATIONS.

Les normes françaises sont strictes mais garantissent des produits de qualité, c'est donc la garantie de conserver son produit plus longtemps tout en valorisant les savoir-faire qui ont servis à les développer.

Une écoute et une adaptation à vos besoins.

Avoir une usine de fabrication à proximité, c'est garantir un service capable de comprendre vos préoccupations et d'adapter nos produits et services aux exigences spécifiques que vos territoires ont fixées.

Des normes strictes pour une qualité supérieure.

Les normes françaises, strictes et rigoureuses, assurent des produits de haute qualité et durables. Acheter français, c'est choisir des produits qui durent plus longtemps et qui valorisent des savoir-faire uniques.

Un style et une production inspirés par l'art de vivre à la française.

Concevoir et produire localement nous permet de préserver une inspiration du style à la française, contribuant à l'identité unique de nos villes et villages. Si l'uniformisation technologique et de maintenance est souhaitable, celle du style et du design ne l'est pas. Vos communautés doivent conserver leur propre identité visuelle.

FABRIQUER EN FRANCE, CELA ÉVITE L'UNIFORMISATION.

Commander en France, c'est s'assurer de conserver un outil de production local et en capacité de réaliser de petites séries, valorisant le patrimoine urbain propre à chaque lieu.

Ne pas standardiser l'éclairage urbain c'est conserver la spécificité et l'identité propre de chaque région.





ROHL SAS
1 rue de Bruxelles - BP 50048
F-67151 ERSTEIN CEDEX

Tél // +33 (0)3 90 29 90 70
@ // contact@rohl.com

www.rohl.com

